

CDU Anfrage v. 19.06.2023 Grünpflege in Karben

Der Antragstext lautet wie folgt:

In Burg-Gräfenrode sind die Gartenpflegearbeiten durch die im Rahmen einer Ausschreibung ausgewählte Gartenbau-Fachfirma nicht fach- und sachgemäß durchgeführt worden.

In dem Zusammenhang bitten wir um Beantwortung der folgenden Fragen:

- Seit wann ist die Firma für die Pflege der Grünflächen zuständig?
- In welchen Stadtteilen und welche Flächen wurden von der Firma gepflegt?
- Gab es neben der nicht fachlichen Ausführung der Arbeiten in Burg-Gräfenrode weitere Beanstandungen?
- Ist die Firma derzeit noch für die Pflege zuständig und falls nicht, wer übernimmt die Pflege?
- Ist eine weitere Zusammenarbeit geplant?
- Bezüglich der Schadensregulierung: gibt es hierzu Gespräche / eine Stellungnahme von der Firma und wird es für den entstandenen Schaden eine Ausgleichszahlung geben?

Beantwortung

Zu dieser Anfrage möchten wir vorab darauf hinweisen dass wir seit vielen Jahren mit über einem Dutzend externen Fachfirmen gut zusammenarbeiten und mit den Leistungen der externen Dienstleister sehr zufrieden sind.

Grundsätzlich werden bei Fremdvergaben nur Fachfirmen angeschrieben und berücksichtigt.

Die hier angesprochene Firma ist seit April 2023 mit der Pflege der Staudenbeete im Stadtgebiet beauftragt.

Neben der Beschwerden über die nicht korrekte Ausführung der Arbeiten in Burg-Gräfenrode, gibt es weitere nicht fachmäßig bearbeiteten Flächen.

Unmittelbar nach Feststellung der Mängel, wurde die Firma aufgefordert weitere Pflegegänge mit der Bauhofleitung vorab abzustimmen und das bislang eingesetzte Personal auszutauschen.

Zwischenzeitlich wurde auch bereits die Stornierung des Auftrages angedroht und Schadenersatz angemahnt. Hierzu sind wir mit der Firma im Gespräch, wie mit einem eventuellen Schaden umgegangen wird. Dies wird gegen Ende der Wachstumsperiode zu dokumentieren und zu klären sein.